



En France, les lagunes côtières sont présentes sur l'arc méditerranéen, réparties des Pyrénées-Orientales au Var, et également présentes sur la façade orientale de la Corse. Ces espaces particuliers, entre rivières et mer, se sont formés au cours du temps. Ils accueillent une biodiversité rare et diversifiée et participent largement à l'image identitaire de la région méditerranéenne française.

Mais que savons-nous de ces lagunes ? Grâce à quels phénomènes sont-elles apparues ? Comment fonctionnent-elles ? Quelles sont leurs fonctions, quels sont leurs rôles et valeurs à la fois pour la nature mais aussi pour l'homme ?

Ce film court, de 5 à 6 minutes, propose de répondre de manière succincte à ces questions. Il sera utilisé sur l'ensemble du pourtour méditerranéen français pour apporter des connaissances sur ces milieux lagunaires à un public jeune (10-15 ans) mais aussi au grand public. Le discours sera adapté à ce jeune public et présenté de façon ludique et dynamique.

Construit en 4 séquences, sous forme d'enquête menée soit par un personnage fictif virtuel, soit par des personnages réels (des jeunes qui mènent l'enquête), ce film nous parlera de l'évolution des lagunes dans le temps et de leur fonctionnement, dévoilera la valeur et fragilité de ces milieux et les services qu'ils rendent rendus à nos sociétés.

La conclusion incitera à une réflexion sur la fragilité de ces milieux et la nécessité de les protéger.